



Javier Adonay Cabrera Bonilla

Romeo Antonio Molina Román

Medicina paliativa

Abordaje para malas noticias

6º “B”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 30 de mayo del 2025.

Abordaje de mala noticias (método epicee)

Entorno: El médico se prepara para poder dar la noticia sobre la enfermedad a su paciente el cual se encuentra sentado en la sala de espera

❖ Percepción: el médico pregunta y muestra al ciento todo lo que debe de saber sobre su condición

❖ Invitación: el médico pregunta al paciente como se encuentra y si sabe algo acerca de su condición

❖ Comunicar: el médico da conocer al paciente su estado

Médico: buenas tardes señor como se encuentra

Paciente: muy bien; dígame doctor como salieron mis estudios

Médico: le comenta su situación, los estudios realizados, los resultados finales, así como su pronóstico; le comenta que en los estudios sale que tiene una masa pulmonar avanzada con un pronóstico desfavorable y le queda un corto tiempo de vida

Paciente: pregunta detalles y se queda un momento solo

Medico: entra un momento y sale de nuevo

❖ Empatía:

Médico: regresa y pregunta cómo se encuentra a su paciente le da la mano y le sugiere posibles opciones tranquilizándolo

❖ Estrategia:

Médico: el médico da lugar para poder tener un buen seguimiento a su paciente y le recomendaciones para estar bien durante su seguimiento y su proceso de llavero la patología

Comentarios:

Fue una actividad muy buena que nos ayudó a quitar un poco miedo que, aunque no fue de la mejor manera nos dio ideas de cómo debe ser una buena notificación sobre la situación ya sea directamente a los pacientes o a sus familiares